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第５回 結城南中学校区新設校推進委員会議事録（要旨）  

 

○日  時   令和５年１月１０日（火曜日）午後６時３０分から午後７時４５分  

○場  所   結城市役所 大会議室１・２・３  

○出席委員   委員長 小島 睦   副委員長 関 篤   委員 田村 俊之  

        委員 栗山 良一   委員 湯本 勝洋   委員 塚田 裕史  

        委員 村田 則文   委員 阿良山 輝明  委員 齊藤 貴樹  

  委員 平間 将之   委員 山中 裕太   委員 大熊 健児  

委員 松浦 英修   委員 永藤 嘉重   委員 赤塚 英男  

委員 栗原 隆雄   委員 池田 浩一   委員 小嶋 久男  

委員 江連 浩    委員 稲葉 敏次   委員 船橋 清  

委員 上野 豊  

○教育委員会事務局  

教育部長   飯田 和美  学校教育課長 大木 博  

学校再編係長 和泉田 真  主幹   伊佐岡 真美  

 

●次第  

１ 開会  

２ 委員長あいさつ  

３ 議事  

（１）結城南中学校区新設校基本構想・基本計画（案）について 

（２）その他 

４ その他  

５ 閉会 
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〇要旨  

１ 開会  

 

２ 委員長あいさつ  

・前回の会議では、中間報告（案）について委員から多数意見があったため、改めて事務

局で中間報告（案）を修正し、再度意見を伺い、支持多数の結果を受けて中間報告を決

定した。今後、この中間報告を資料として地元説明会を実施するので、委員においては

それぞれの地域で問い合わせや意見に対応いただけると幸いである。  

第５回目の会議では、中間報告を踏まえ新設小学校設置の基礎となる基本構想・基本

計画（案）について協議をしていく。委員から意見をいただき、参考にしながら委員会

としてとりまとめていきたいと考えているので、ご協力のほどよろしくお願いする。  

 

３ 議事  

（１）結城南中学校区新設校基本構想・基本計画（案）について 

【事務局説明】  

・結城南中学校区新設校基本構想・基本計画（案）について説明。  

【意見】  

・スクールバスについて、今現在決まっていることはあるのか。  

・現在の結城南中学校の校庭は水はけが悪く、特に長雨の時期には水が溜まってしまう。

小学校が建設されるとさらに排水できなくなってしまうと考えられるが、それらを考慮

した雨水排水対策は考えているのか。  

・中学校敷地外の畑や空き地を学童保育施設や運動部に入部していない生徒が体を動かす

ための場所、駐車場スペース、食育で使える畑として活用したらどうか。  

・登下校時の動線計画において、周辺道路の拡幅は考えているのか。徒歩通学者のために

自動車の通りが多い道路は歩道整備についても要望していきたい。  

・異学年交流の内容で「部活動では、小学校から参加できる機会を設けて」とあるが、小

学校と中学校で下校時刻が違うので、これは土日のみの部活動のことなのか。  

・今現在は結城南中学校区の小学校や結城南中学校には通級指導教室は無いが、統合に伴

い子どもたちへのよりきめ細かな対応ができるように通級指導教室を開設してほしい。 

【意見に対する事務局の回答】  

・スクールバスの導入や新たな通学路については、今後設置する各地区の代表者も含めた

専門部会で検討していくので、現段階ではお示しできない。  

・令和６年度に実施予定の地盤調査によりグラウンド内の候補地の強度を確認し、必要に

応じて補強工事や排水対策を行うことになると考えられる。  

・放課後児童クラブは敷地内に確保予定としている。新築とするのか中学校の空き教室を

利用するのかなど、学童担当も含めた庁内調整会議で協議をして決めていく。駐車場の

あり方については、今後広く学校や保育所を含めて一体的に文教ゾーンとして検討され

る予定なので、ゾーン内で駐車場の確保を考えている。本計画では敷地内でできる限り

多くの駐車場の台数確保を目指す。  

・西側の道路は拡幅を検討しているが、北側や東側は今後必要に応じて検討していく。  

・本計画では地域移行に関わらず部活動の面で小学校と中学校の交流の機会を設けていく
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という表現にとどめ、今後、休日の部活動を地域移行していくことも踏まえ、詳細な実

施方法や曜日について検討していく。  

 

４ その他  

【意見】  

・台風のときに大木地区にある新堀川の水があふれ農作物に影響を与えているが、中学校

からの排水も流れ込んでいる現状である。小学校が建設されるとさらに排水が増えると

考えられるが、排水先は考えているのか。  

【意見に対する事務局の回答】  

・今現在の結城南中学校の運用と同様に、維持管理組合へ負担金を支払った上で排水する

ことを考えている。今後、排水処理計画や浄化槽について設計段階で決まり次第、関係

機関と協議していく。  

 

５ 閉会  

 


